



Pièces	9 Pièces
Superficie	240 m²
Référence	84537336
Prix	998 000 €

Mougins

Maison à vendre (06250)

Découvrez sans plus tarder cette charmante maison familiale de 238m2 environ, érigée en 1985 dans un quartier paisible, entouré de verdure et à 10 minutes seulement des plages et de la mer. Équipée d'une piscine sécurisée au sel, cette propriété en excellent état s'étend sur un terrain de 1522m2. Le rez-de-chaussée accueille deux chambres avec salles de bains privées, une salle de sport, un bureau, un cellier et un grand garage qui peut être facilement transformé en un appartement indépendant ou un espace professionnel grâce à une entrée séparée. Au rez-de-jardin, une belle entrée mène à un ...

Discover without further delay this charming family house of 238m2, built in 1985 in a peaceful area surrounded by greenery and only 10 minutes away from the beaches and the sea. Equipped with a secure salt water swimming pool, this property is in excellent condition and is set in 1522m2 of land. The ground floor has two bedrooms with private bathrooms, a gym, an office, a storeroom and a large garage which can easily be converted into an independent flat or a professional space thanks to a separate entrance. On the ground floor, a beautiful entrance hall leads to a living room with a ...

BY BLUE - SOPHIA ANTPOLIS

473 Route des Dolines - 06560 SOPHIA ANTIPOLIS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

